

## Franckesche Stiftungen zu Halle

# Bertholdsdorffische Huldigungs-Andacht, Über den 72. Huldigungs Psalm Davids, Und sonderlich über Salomonis Huldigungs Gebethe 1. Reg. 3,9. ... In ...

Schwedler, Johann Christoph

Löbau, [1722?]

VD18 13163078

Aria So nach der Predigt gesungen worden.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-219377

A R I A

So nach der Predigt gesungen worden.

Mel. Nun dancket alle Gott, mit 2.

1.

Du Fürst der Könige/ du ewiger Regentes  
Vor aller Zeiten-Fluß bist du im Regi-  
mente/ vor deinem Richter-Stuhl wird/  
was die Welt bedeckt/ und voller Zittern  
macht/ in tieffen Staub gesteckt.

2. Du hast ja ie und ie gewolt/ daß auff  
der Erden die Völcker mit Verstand und  
Recht gerichtet werden/ und weil nur du  
allein genug vor alle bist; Geschichts/ daß  
hier ein Herr/ und dort ein anderer ist.

3. Nachdem du einem nun/ so/ wie es dir  
gelüster/ mit wenig/ oder viel der Gaben/  
alsgerüster; Vertraufft du einem viel/ dem  
andern weniger/ und beyden wirds mit dir  
nie über Macht zu schwer.

4. Gelobt sey deine Hand/ erhöht sey dei-  
ne Rechte/ daß du/ im Wächter Rath/ mir/  
deinem schwachen Anechte/ mir/ deinen Säug-  
eling/ nicht allzuschwere Last/ (wie wohl  
sie mich erschreckt/) zur Zeit bestimmet hast.

5. Ich ehre deinen Schluß/du Geber aller  
Gaben! Du/ ohne dem wir nichts/ als Tod  
und Hölle haben/ du wägst mir/heute noch/  
zwey Pfund auff einmahl zu: Hilff/ daß ichs  
ungefäumt zu denen Wechslern thu.

6. Ach/ laß das eine Pfund der Regi-  
ments-